

Le président vénézuélien parie sur la diffusion de la musique de son pays dans le monde



Caracas, 4 novembre, RHC-PL.-Le président vénézuélien , Nicolás Maduro, a parié sur la diffusion de la musique traditionnelle de son pays à l'échelle internationale.

Lors de son programme hebdomadaire **Contacto con Maduro, Contact avec Maduro**, le président vénézuélien a fait l'éloge du Projet **Corazón Llanero**, dans le cadre duquel des concerts sont réalisés tout au long du Venezuela. Des chanteurs, des compositeurs et d'autres artistes qui cultivent la musique traditionnelle y prennent part. Nicolas Maduro a annoncé que compte tenu du succès de cette initiative, à partir de janvier 2016 des tournées seront organisées à l'étranger.

Nicolas Maduro a indiqué que ce projet montrera au monde l'art du Venezuela et a mentionné que parmi les premiers pays Latino-américains qui accueilleront les concerts figurent Cuba, l'Argentine, le Nicaragua et le Mexique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/74827-le-president-venezuelien-parie-sur-la-diffusion-de-la-musique-de-son-pays-dans-le-monde>



Radio Habana Cuba